

Fecha	Sección	Página
26.05.2009	Estados	2-18

Imagen. Con una inversión de 241 millones de pesos, el gobierno capitalino le cambió el rostro a la zona oriente del Centro Histórico.

GDF CAMBIA RED DE AGUA POTABLE, DRENAJE Y POSTES DE ALUMBRADO PÚBLICO

Concluyen limpia de imagen urbana en el Centro Histórico

[JOSUÉ HUERTA]

■ Después de dos años, el Gobierno del Distrito Federal concluyó los trabajos de remodelación de la zona oriente del Centro Histórico, considerada como una de las de mayor marginación e inseguridad de la ciudad de México.

El jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, recorrio ayer los trabajos de remodelación de calles e inmuebles del oriente del centro histórico de la ciudad de México, en donde se invirtieron 241.3 millones de pesos durante los últimos dos años.

Los trabajos de rehabilitación comprendieron el cambio de 4 mil 52 metros lineales en la infraestructura de la tubería de agua potable y 4 mil 877 metros lineales de drenaje, así como el

reemplazo de 290 postes de alumbrado público y la plantación de 330 árboles.

"Vamos a seguir adelante porque todavía no terminamos con todo el Centro Histórico, ustedes vieron hace un momento todo lo que es el plano de la ciudad, la ciudad del siglo XVI hasta el siglo XIX cabe en este perímetro, aquí está buena parte de la historia de México,", dijo.

A bordo de los nuevos bicitaxis del Centro Histórico Marcelo Ebrard y otros funcionarios, entre ellos el secretario de Obras, Jorge Arganis; el de Gobierno, José Ángel Ávila; y el director del Instituto de Vivienda del DF (Invi), Antonio Revah, recorrieron los callejones remodelados de Manzanares y Mesones.

El titular del Invi informó que

en la calle de Manzanares y otras vialidades de la zona oriente del centro de la ciudad están en proceso 26 proyectos de viviendas con una inversión de 8 millones de pesos.

"Esto es lo que el Instituto de Vivienda ha hecho en los últimos 10 años en el Centro Histórico, son 24 frentes con 633 viviendas y 29 frentes con 652 viviendas. Aquí hay algunos ejemplos de lo que se ha venido haciendo en materia de recuperación del Centro Histórico", dijo Revah Lacouture.

Posteriormente, en una conferencia de prensa en la que se limitaron las preguntas de los reporteros, Ebrard informó que los trabajos entregados ayer permitirán que la zona se convierta en un sitio de interés turístico.



El mandatario capitalino recorrió la zona restaurada.



Página 1 de 1 \$ 25129.65 Tam: 263 cm2 RGARCIA